
【平原腔声】

8 月 9 日，记者了解到，市 12345 政
务服务便民热线平台发布热线 7 月份
运行情况。7 月份，平台共接到群众来
电 99540 次、环比增长 9.7%，同比增长
39.8%。日均来电 3318 次，单日来电峰
值4186次，接到群众来电99540次。办
理工单 58733 件、环比下降 4.1%、同比
增长 4.6%。（《平原晚报》8 月 12 日 A03
版报道）

真诚为民，倾心惠民。仅7月份，市
12345 政务服务便民热线平台（以下简
称 12345 热线）就接到群众来电 99540
次，此不但说明12345热线很“热”，而且
足见其在群众中的地位和分量。

一条热线，温暖一座城。其实，
12345 热线不只是接听群众来电，而且
还拨出回访电话。7月份，12345热线群
众来电 99540 次，拨出回访电话 35866
次，此更加充分说明 12345 热线“热得
很”，12345热线工作人员用辛勤的汗水
守护着这座城市的温暖。

请问诸位，当你们遇到问题或困难
时，你们会选择寻求哪种方式反映问题
或困难？

答案不言自明，很多人遇到问题或
困 难 时 ，都 会 不 假 思 索 地 选 择 拨 打
12345 热线，这不但是群众寻求帮助解
决问题或困难的首选，而且也是 12345
热线持续“热得很”的原因所在。

12345，这是 5 个非常熟悉、普通的

数字，然而，12345 热线不是简单的组
合，当 12345 串连起来变成一条政务服
务便民热线时，这5个数字就成了群众
遇到问题或困难时寻求帮助的一条非常
便捷、可靠的渠道。

确实如此，12345热线不只是拨打时
非常方便，更重要的是群众拨通这个电话
后，都能得到及时、高效的回应和帮助。

试想，如果12345热线不能及时帮助
群众解决问题或困难，还有那么多的群
众会拨打12345热线反映问题或困难吗？

毫无疑问，12345热线之所以“热得
很”，就在于群众拨打12345热线反映问
题或困难后，12345热线接得很快、办得
很实，能够做到“事事有回音、件件有着
落”，12345热线用积极态度和务实行动

及时回应民生关切。
不言而喻，7 月份，12345 热线接到

群众来电 99540 次，在帮助群众解决大
量问题和困难的同时，意味着 12345 热
线全体工作人员需要付出更多努力。

确实如此，12345 热线想群众之所
想、急群众之所急，设身处地为群众排忧
解难，体现着 12345 热线真情为民的赤
诚态度，凝聚着 12345 热线全体工作人
员真情为民的心血和汗水。

一言以蔽之，12345热线真情为民，
高效履职，便捷、高效、规范、及时地帮助
群众解决问题和困难，让便民服务更有
力度、更有温度，持续提升群众的获得
感、幸福感和安全感，助力新乡人的生活
更美好！

12345热线温暖一座城
□姬国庆
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本报讯 （记者 陈卓） 8 月 11
日，记者了解到，近日，我市 S227 项
目接郑济公铁两用桥特大桥首根桩
基灌注完成，标志着项目建设取得
了阶段性成果，正式拉开了全面施
工帷幕。

我市S227项目接郑济公铁两用桥
特大桥桥长 1201.644 米，结构形式采
用装配式预应力混凝土箱梁+变高度
钢箱梁，共有桩基300根。

据了解，目前，S227林桐线卫辉市
至郑济公铁两用桥段改建工程已全面
启动，我市东三环有望年底全面贯
通。该项目位于市区东部的路段，为
我市的东三环。项目起点位于卫辉市
西南侧S227与S101交叉处，终点位于

原阳县郑济公铁两用桥段起点，沿途
经过卫辉市、延津县、新乡市经济技术
开发区、新乡县、原阳县、平原示范区，
线路全长约51.6公里。

项目新建段长 34.8 公里，老路改
建段长16.8 公里，部分路段兼顾城市
道路工程，建设内容包含路基、路面、
桥梁、交通安全、路基防护排水等。
全线采用双向六车道设计，一级公路
建设标准。

项目建成通车后，将进一步实现
轨道交通与高快路网的有机衔接，
推进郑新之间复合型交通走廊建
设，带动沿线的交通运输和经济发
展，为郑新一体化发展奠定了良好
的基础。

施工现场

本报讯 （记者 崔敬） 受强降雨影响，黄
河小北干流出现涨水过程，封丘县黄河河道将
迎来为期一周大流量行洪过程。8月12日，记
者从封丘县防汛抗旱指挥部了解到，黄河滩区
封丘段将临时封闭一周（具体以本次大流量过
程结束时间为准），辖内3座浮桥再次拆除。

几日来，黄河水深流急，滩区极易出现嫩滩
漫水、滩岸坍塌等危险情况。为保证防洪安全
和人民群众生命财产安全，封丘县防汛抗旱指
挥部决定未来一周(具体以本次大流量过程结
束时间为准)，与防汛无关人员严禁进入控导工
程连接线以南、禅房控导工程以东（含控导工
程）区域。

其间，禁止一切车辆通行（防汛公务车、应
急救援车、防汛物资车、救护车和警车等特种车
辆除外），对不听劝阻的车辆和行人将严格按照
有关规定处理。

封丘县地方海事处处长孙士军向记者介
绍，8月11日8时许，封丘县辖内3座浮桥也再
次全部拆除，前往开封等地的群众要注意绕行。

孙士军提醒，黄河河道大流量行洪过程中，
群众禁止在河道内游泳、玩耍、戏水、捕鱼、采
砂，禁止在嫩滩地或主河槽耕种、放牧、留宿，谨
防人员溺亡。目前正逢暑假后半段，家长要做
好看护，谨防未成年人员溺亡事故发生。

黄河滩区封丘段临时封闭
3座浮桥再次拆除

本报讯 （记者 陈卓） 扮靓城
市颜值，打造宜居环境。8月11日，
记者了解到，近期，市园林绿化中心
正全面推进城市彩化工作，对人民
路、金穗大道等36处城市绿地进行
美化彩化，努力营造“浓荫繁花、风
景如画”的城市景观。

为营造亮丽多彩的出行景观，
市园林绿化中心遵循“节约、彩化、
美观”的原则，对人民路与新二街十
字、人民路与新中大道十字、人民路
与牧野大道十字、平原路与站前七
街十字、金穗大道107环岛等道路节
点，因地制宜、合理栽植适生适地的
金鸡菊、天人菊、狼尾草等彩叶花卉
植物6000棵，播种各色混合草花种
籽，进一步丰富城市街角、渠化路口
的微景观。工作人员在绿地彩化施
工中，运用花草松石进行巧妙搭配、
自然成景，为群众出行提供了舒缓
心情的舒适空间。

同时，为丰富群众的游园体验，
市园林绿化中心计划在人民公园、
和谐公园、牧野公园、向阳公园等打
造彩化景观10余处，结合公园不同
的地形空间和景观小品，通过点、

线、面结合和环、带、块交织的方式，
栽植二月兰、波斯菊、蜀葵、凤仙花
等花卉，营造多姿多彩、层次丰富、
四季变换的美景。目前，公园彩化
景观施工已完成三分之一。

截至目前，城市彩化工作还在
持续推进中，施工部门将加大花
卉栽植力度，健全后期管护机制，
提升城市景观质量，美化群众居
住环境。

城市彩化让群众尽享绿色福祉

城市彩化进行时

SS227227项目特大桥首根桩基灌注完成项目特大桥首根桩基灌注完成

自信开放，彰显中国体育新形象

体育是展示国家文化软实力的重
要平台。而奥运会就是最大舞台。

郑钦文在罗兰·加洛斯的 6 场比
赛，就像一部全球直播的连续剧，主角
郑钦文完美代言了中国。

连续进行了两场3个多小时的鏖
战后，这个拼尽全力的湖北妹子说：

“我很累，但我可以再为我的国家战斗
3个小时。”

中国游泳队用实力“打脸”外媒的
持续诋毁抹黑。潘展乐出征巴黎奥运
会前立了一个小目标：“争取在20岁生
日那天的男子混接决赛中，接棒后干

进46秒！”这个性格耿直的大男孩说到
做到，游出45秒92让质疑者闭嘴。

场上争气，场下霸气。当覃海洋
不满自己在男子4×100米混合泳决赛
的分段成绩时，潘展乐说：“我们是冠
军！不满意的应该是别人。”而张雨霏
更是直接回怼恶意炒作兴奋剂问题的
外媒：“为什么中国运动员游得快要被
质疑？美国的菲尔普斯、莱德茨基那
么厉害，你们怎么不去质疑？！”

面对恶意，敢于犀利反击；面对善
意，中国运动员会投桃报李。

站在羽毛球女单亚军领奖台上，

何冰娇一直在展示手里的西班牙奥委
会徽章。此前的半决赛中，何冰娇的
对手、西班牙名将马林因伤中途退赛，
何冰娇将自己“微小而美丽的致敬”带
到了领奖台上。这个举动引发广泛赞
誉，国际奥委会在社交账号发布了何
冰娇手持徽章的照片，并评论道：“这
就是奥林匹克价值观的意义。”

场上是对手，场下是朋友，越来越
开放的中国运动员在赛场内外广交朋
友，传递友谊。

跳水女子三米板颁奖仪式上，当
冠军陈艺文跃上最高领奖台，左右分

立的亚军、澳大利亚选手基尼和季军
昌雅妮双双摆出欢迎“巨星”登场的动
作。基尼说：“我觉得这两个女孩就像
我的姐妹一样。”而英国跳水选手斯彭
多利尼-西里埃会用中文词“闺蜜”“妹
妹”称呼全红婵，表示她们生活中会在
网上“像家人一样”联系。

“00后”已经挑起大梁。作为新一
代中国体育人，时代塑造了他们更加
平视世界的姿态，祖国给予了他们自
信从容的底气。在奥运会这个全球聚
焦的大舞台上，他们所展现的，不仅仅
是中国体育的形象。

勇敢追梦，树立新一代中国榜样

7 月 27 日，沙托鲁射击中心，17 岁的黄雨
婷和 19 岁的盛李豪把中国射击队的“首金传
统”发扬光大，为中国体育代表团打响巴黎奥
运“第一枪”，也为射击队创造5金2银3铜的历
史最佳战绩开了个好头。

7 月 31 日，拉德芳斯体育馆，19 岁的潘展
乐以46秒40打破自己保持的男子100米自由
泳世界纪录夺冠，为开赛以来一直未能“开张”
的中国游泳队一扫阴霾。4天后，他在20岁生
日当天又上演最后一棒惊天逆转的好戏，与队
友一起拿下男子4×100米混合泳接力金牌，打
破美国对该项目长达40年的垄断。

8月3日，罗兰·加洛斯球场，一路苦战晋级
的郑钦文创造历史，站上网球女单最高领奖台，
成为首个夺得奥运网球单打金牌的中国球员。

……
中国体育代表团最终以40金27银24铜收

官，在奖牌榜上排名第二，金牌数与排名第一
的美国队持平。代表团成绩超越伦敦奥运会
的39金，刷新境外参赛历史最佳战绩；获得金

牌的运动员达60名，也创境外参赛历史新高，
与2008年北京奥运会持平。在射击、游泳、举
重项目上，中国队共打破世界纪录1项、创造奥
运会纪录9项次。

在巴黎，中国体育迎来里程碑时刻。10日
中国女乒夺得团体冠军，为中国体育代表团拿
下夏奥历史上第 300 枚金牌。从 1984 年许海
峰射落奥运首金起，中国体育用40年时间，实
现了夏奥1金到300金的跨越。

创造新的历史，几大“王牌军”功不可没。除
射击队创造最佳战绩外，中国跳水队首次包揽
奥运会八金，中国乒乓球队也包揽五金，中国举
重队六人出战带回五金……六大传统优势项目
共获得27枚金牌，占代表团金牌总数的67.5%。

新的突破也一个接一个。中国女子拳击
此前从未站上过奥运会最高领奖台，在巴黎她
们五人打进决赛，勇夺3金2银，贡献度拉满。
中国花样游泳队首次奥运见金，就包揽集体和
双人项目两金。中国艺术体操队、中国自由式
小轮车队也均拿到奥运首金……

40金！境外参赛历史最佳
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奥运时刻 精彩瞬间

40金！浇铸中国荣耀
——巴黎奥运会中国体育代表团综述

新华社巴黎8月11日电 11日，当李雯雯抱起自己的教练吴美锦，一路小跑到女子举重81公斤
以上级赛场中央接受全场欢呼，中国体育代表团以巴黎奥运会第40金收官，创造境外参赛最佳战绩。

在巴黎的16天里，404名中华体育健儿全力拼搏、奋勇争先，以一个又一个突破、一次又一次
超越，交上一份优异答卷。赛场内外，他们胸怀祖国、敢打敢拼、勇于追梦；他们风华正茂、自信大
方、神采飞扬；他们传递友谊结交朋友，也正面回击恶意挑衅。在争金夺银的同时，他们更让世界
看到新一代中国青年的风采。

17岁的黄雨婷和19岁的盛李豪携手射落
首金后，两人无厘头的网名“阿条姐”“干饭哥”
迅速走红网络，盛李豪“‘光靠干饭就’夺冠”成
为大热梗。喜欢刷哲学视频的盛李豪擅长“整
顿采访”，常常几句话把天聊死，那股“淡淡的”
劲儿招来不少迷弟迷妹。

以“00”后为主的新一代中国奥运健儿，千
人千面很鲜活，真实松弛不紧绷。有“e”人性
格张扬、妙语迭出，也有“i”人性格内敛、谦逊有
礼，但相同的是他们心中有梦，眼底有光。

8月11日过12岁生日的郑好好，是本次中
国体育代表团年龄最小的选手。刚刚小学毕
业的“小孩姐”很放松，在滑板赛场上“玩得非
常开心”。无独有偶，14岁的崔宸曦也很开心，
还说出很有哲理的大实话：“失败是很正常的，
大多数时候都在失败。”而当郑好好说出放暑
假“抽空去参加了个奥运会”时，全网都在疯传
这些“别人家的孩子”。

帮助中国乒乓球队拿到男子团体冠军后，
“六金王”马龙成为中国队奥运史上获得金牌

最多的选手。谦逊、低调，是这位35岁老将的
个性标签。在奥运村、在赛场内外，总有人会
找他合影、签名，但当印度队员越过王皓想先
和他握手时，马龙会提示对手，先和教练握手
是赛场礼仪。中国人尊师重道的传统美德为
他在网上刷了一大波好感。

新一代的中国体育榜样，不一定要站上最
高领奖台，国人为潘展乐、郑钦文、马龙、全红
婵们欢呼的同时，也为更多勇敢追梦的中国奥
运健儿们鼓掌。

中国女子橄榄球队“绝杀”对手，创造历史
最佳战绩；中国女曲在小组赛一度出线不利的
局面下，一路力克强敌，决赛中她们和世界第一
荷兰队战至23米球决胜，虽败犹荣；张雨霏克服
发烧和生理期双重困难，以及频繁兴奋剂检查
带来的困扰，拼下了1银5铜；遭遇失利的举重
卫冕冠军石智勇，不到半年打了50多针封闭，每
天针灸的针灸针已经装满了5升的饮料桶……

源自竞技，超越竞技，他们都没能赢得金
牌，但依然是国人榜样。


